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Conclusion 

La materia de medicina interna fue mi ilusión desde que inicie la 
carrera po dmi experiencia en el area, realmente siento que me llevo 
mucho aprendizaje de la materia, las patologias.

De ser una de las materias mas difíciles, siento que me ayudo a 
denotar la importancia, de la especialidad medica, es una de las mas 
complicadas y extensas de comprender ya que hay mucha 
información, muchas enfermedades y realmente siento que es la 
materia es de las mas importantes en el área medica, ya que enfoca 
la mayoría de las enfermedades en una sola materia.

La medicina interna es extensa como bonita y es de mucha 
informaron y entrega para poder comprender el tipo de pacientes que 
vamos a tener en la vida, como médicos generales como médicos en 
la especialidad si en dado coso se presente estudiarla .

Quisiera agregar que mi docente ah sido una de las mejores docentes 
que e tenido en toda mi formacion medica y quisiera seguir teniéndola 
como docente .


